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o p i n i ó n

Estimados vecinos, comienza un año que va a resultar
complicado en todos los sentidos, complicado pero
interesante.
Es unaño electoral, por partida doble, y ya hemos empezado
a ver que será un año de cifras fantásticas. Nos bajarán los
impuestos, realizarán las obras e inversiones que no se han
hecho durante toda la legislatura y nos venderán la
recuperación y el final de la crisis. No importa si realmente
la crisis se supera o no.
Si las cifras no cuadran se cambia la forma de calcular los
índices de modo que los resultados sean mejores que los
anteriores.
Si la deuda, que ya casi alcanza el P.I.B. aumenta, nos dirán
que la estamos financiando a intereses mucho más bajos.
Si el paro no se soluciona se dejarán de contabilizar como
parados los que reciban cursos, los que tengan un trabajo
de 5 horas a la semana o vaya usted a saber.
La cuestión es vender, y en eso se invierte lo que haga falta.
En UPyD, mientras tanto, seguiremos trabajando para los
vecinos. Seguimos preparando nuestro programa electoral,
al que invitamos a todos los Pozueleros a que contribuyan,
enviándonos las ideas que quieran aportar para su
elaboración.
Pero no olvidamos defender los intereses de los vecinosen
el día a día, por eso, en el Pleno del mes de diciembre
solicitamos al gobierno la creación de una Comisión de
Investigación que estudie los posibles casos de malas
prácticas de legislaturas anteriores. Somos conscientes de
que en esta legislatura no se han detectado nuevos casos, y
así lo reconocemos, pero este ayuntamiento no está siendo
capaz de limpiar la imagen que los casos de corrupción nos
han labrado.
Queremos que, de una vez, cese el goteo constante de
noticias negativas sobre Pozuelo y lo mejor para ello es sacar
todos los trapos sucios de una vez, dejar de meter la porquería
debajo de la alfombray hacer una limpieza en profundidad
que nos permita encarar el futuro sin esa mochila de
negatividades que nos lastra.
Y creemos que el gobierno del Partido Popular debe ser el
responsable y el impulsor de esa limpieza, por eso solicitamos
que se implique en esta iniciativa y demuestre que se debe
gobernar pensando en los intereses de los vecinos por encima
de los de los partidos.

www.upydpozuelo.es
Facebook: upyd.pozuelodealarcon
Twitter: UPyD_Pozuelo

UPyD pide una Comisión de 
Investigación sobre corrupción

La recta final

Entramos en la recta final de esta legislatura. Una legislatura
que, para esta concejala, ha sido toda una experiencia, he
aprendido mucho y he entrado en contacto con muchos
vecinos y vecinas que, en ocasiones, han depositado su
confianza en mí para trasladar a la institución sus inquietudes;
y así lo he intentado hacer siempre que he podido. Y en otras
ocasiones, simplemente hemos cambiado impresiones, incluso
desde posiciones ideológicas diferentes.

Una legislatura en la que esta concejala ha intentado plantear
sus propuestas en coherencia con mis principios. Y estos
principios son de izquierdas, porque de la izquierda me siento
y porque pertenezco a una organización que, con sus aciertos
y sus errores, tiene una trayectoria a la que ni quiero, ni puedo
renunciar.

Y desde mi posicionamiento me he sentado cada mes en el
pleno intentando, con mis aportaciones, dar respuesta al
conjunto de la ciudadanía de Pozuelo. 

De todo ha habido, bueno y malo, no podía ser de otra manera,
pero el balance final es positivo. He conseguido que algunas
de mis mociones llegaran a buen término, he apoyado otras
que me parecía que mejoraban la vida de este municipio. He
planteado preguntas que preocupaban a los vecinos y vecinas
de este municipio., otra cuestión es el resultado de las
respuestas que haya podido dar el equipo de gobierno.

Y antes de entrar en la vorágine de los próximos meses, quería
aprovechar estas líneas para agradecer a todos y todas los que
en algún momento se han acercado a mí, sus sugerencias, sus
aportaciones, e incluso sus críticas, que de todo ha habido.

¡Feliz año nuevo!

Maite Pina (mtpina@pozuelodealarcon.org)
Concejala de IU-LV

M ª  T E R E S A  P I N A
Portavoz de IU-Los Verdes Pozuelo de Alarcón

J O S É  A N T O N I O  R U E D A
Portavoz de UPyD Pozuelo de Alarcón

FE DE ERRORES: En el artículo de opinión de UPYD del mes de diciem-
bre se aclara que, donde ponía: “…Hogar Don Orione recibió 1.800
euros el año pasado” se quería decir ”en 2014”.
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Únicamente aquellos que ignoran Pozuelo y su “intrahistoria”
pueden dejar de reconocer que aquí, en nuestro pueblo, “La
Lira” es algo más, mucho más, que una banda musical. Porque
a la gran categoría artística que posee,  se une el ser una de las
instituciones, de las muchas con las que cuenta nuestro
municipio, que lleva más y mejor el nombre Pozuelo de Alarcón
por toda España. Y porque además, detrás de su actividad
musical, hay una gran labor cultural, educativa y social, ya que,
aparte de promover la educación musical,  fundamentalmente
entre niños y jóvenes, trabaja por la integración social de
aquellos que presentan problemas de adaptación y la
promoción social de aquellos que destacan por su talento
musical.

La Banda Sinfónica la Lira de Pozuelo  comenzó su actividad
en el año 1990, por lo que este año se cumple  el vigesimoquinto
aniversario de su fundación.Han transcurrido veinticinco años
desde que unos cuantos “locos” tuvieron un día el arrojo de
crear una nueva asociación musical que contaba entonces en
sus filas con únicamente 27 músicos. Veinticinco años de
dificultades económicas para sacar el proyecto adelante, de
robar horas al descanso y al sueño, en los que lo importante
era hacer, paso a paso, el camino.

Entre sus muchos logrosestá el haber conseguido romper una
tradición de ciento veinticuatro años: vencer en la categoría
de honor del Festival Internacional de Bandas de Valencia,
siendo la primera banda no valenciana que lo hacía. 

En la actualidad, cuenta con más de 200 alumnosque nutren
las diferentes agrupaciones que han ido desarrollándose en el
seno de La Lira, como la Banda Juvenil, la Orquesta Sinfónica,
los Grupos de Cámara y la propia Banda Sinfónica que, con una
plantilla estable de más de 110 músicos,  la convierten en la
banda de música más grande de la Comunidad de Madrid.

Todos debemos sentirnos orgullosos de contar en Pozuelo con
una institución como La Lira, un ejemplo, no por los triunfos
conseguidos, que también, sino fundamentalmente por ser
un referente de lo que significa trabajar y poner empeño en
una tarea, de marcarse objetivos y metas que permitan avanzar,
día a día.  De demostrar que nada proporciona más satisfacción
que aquello que se consigue a base de renuncia, trabajo,
esfuerzo y dedicación.

o p i n i ó n

Veinticinco años de “La Lira”En defensa de la 
Igualdad Social en Pozuelo

F É L I X  A L B A
Portavoz del PP Pozuelo de Alarcón

La lucha contra la desigualdad se ha convertido en uno de
nuestros principales objetivos de la legislatura.Trabajamos
por un Pozuelo que no deje a nadie atrás. Por un sistema
que asegure servicios públicos dignos. Según un reciente
estudio publicado por la Fundación de Estudios de
Economía Aplicada- Fedea,  Pozuelo era el municipio con
mayor renta per cápita nacional y uno con mayor índice de
desigualdad social. Por ello presentamos diferentes
iniciativas para reducir la desigualdad existente como, por
ejemplo, en materia de educación.

Los recortes efectuados en educación han afectado
seriamente a la igualdad del alumnado, y han sido los
diferentes centros los que se han visto obligados a poner
en práctica alternativas para hacer frente a dichos recortes
de manera que no afecten a los niños. Es por ello que
solicitamos ampliar las dotaciones económicas a las AMPAS
de los diferentes centros públicos de Pozuelo en 66.000€,
a repartir en cada una de ellas, con el objeto de ayudar a
financiar el transporte extraescolar y ayuda para material
escolar.

Por otro lado solicitamos la habilitación, junto con otras
organizaciones sociales, de un comedor social en Pozuelo.
Los comedores sociales son centros que cubren necesidades
básicas de alimentación a personas que carecen de recursos.
En numerosas ocasiones, el acceso a las ayudas que ofrecen
los servicios sociales del Ayuntamiento, por su lógica y
complejidad burocrática no dan una respuesta urgente a
esta elemental necesidad del ser humano.

La movilidad es otro aspecto que nos ha ocupado y nos
ocupa en esta legislatura. En el Pleno del pasado 31 de
enero nuestro grupo solicitó la puesta en marcha de un
Plan de Movilidad Sostenibleque se pusiera en aplicación
durante el año 2014. En esa ocasión, los votos contrarios
del PP echaron por tierra nuestra propuesta. Con un año
de retraso, el gobierno del PP rectifica y da la razón a este
grupo. 

Más información en www.gmspozuelo.org 

D A V I D  M .  C I E R C O
Portavoz de PSOE Pozuelo de Alarcón

FE DE ERRORES:           
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